
Ata da 545ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 11/07/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Correspondência do Sindicato dos Médicos de Minas Gerais agradecendo a 6 
mensagem de felicitação enviada por ocasião da posse da nova diretoria para o triênio 2016/2019. E-mails 7 
recebidos de colegas questionando a não aplicação do Piso FENAM pela SES.  8 
2.2. Correspondências expedidas: Nada expedido. 9 
2.3. Encaminhamentos: Encaminharemos as matérias realizadas pela assessoria de imprensa tratando do assunto 10 
Piso FENAM e SES para os médicos que enviaram questionamentos por e-mail. 11 
3. Informes (40 minutos):  12 
3.1. Diretoria Executiva:  13 
Dr. Leopoldo informa que no dia 06/07/2016, participou junto com os Drs. Vânio e Fabrizio de reunião com o 14 
governador em exercício do Estado, Dr. Eduardo Pinho Moreira, em sua residência oficial. Representantes da 15 
ACM (Drs. Rafael Klee e Ademar Paes Jr.), CREMESC (Dr. Marcelo Lemos dos Reis), ACAMESC (Dr. 16 
Espíndola), SES (Drs. Murilo Capella e Jamil Schneider) e deputados médicos (Drs. Fernando Coruja, Vicente 17 
Caropreso, Dalmo Oliveira e Antônio Aguiar) também estavam presentes. Diversos assuntos ligados à SES de 18 
Santa Catarina foram abordados e o SIMESC apresentou suas proposições ao governador. Dr. Leopoldo ressalta 19 
que a reunião representa um importante canal de comunicação aberto entre o Governo e as entidades médicas. 20 
Dra. Zulma informa os médicos vitalícios do mês de julho: CRM 897 – Dr. João Batista Bonnassis Jr., CRM  941 21 
– Dr. Alfeu Mariano de Oliveira, CRM 1070 – Dra. Marlei Luiz Perdoncini. Relata também as datas 22 
comemorativas referentes à saúde: 9 de julho – dia do oncologista, 10 – dia da saúde ocular, 25 - aniversário de 23 
criação do Ministério da Saúde, 27 – dia nacional de prevenção de acidentes de trabalho e dia do pediatra. Dr. 24 
Cyro faz breve relato de reunião do Conselho Deliberativo da Federação Médica Brasileira, ocorrida em Brasília, 25 
nos dias 30/6 e 1/7 de 2016. Assuntos debatidos: financiamento da federação, filiação de novos sindicatos, 26 
audiências com Ministros da Saúde e da Educação, parcerias etc. No primeiro dia, o colega Henrique Batista e 27 
Silva, secretário geral do CFM, proferiu palestra e abriu debate a respeito das questões que hoje afetam a 28 
medicina brasileira e no segundo dia, Dra. Naira Balderramas, presidente da Associação Nacional dos Médicos 29 
Residentes, palestrou e debateu com a plenária. Também participou do evento o Dr. Aury Faresin. Comunica que 30 
neste último mês houve uma grande exposição do SIMESC nos meios de comunicação (site, e-mail marketing, 31 
Facebook, momento SIMESC etc.), inclusive com a divulgação de vídeos gravados por diversos diretores, 32 
visando a ampliação das filiações e a adimplência dos já filiados. Finaliza dizendo que nossa assessoria de 33 
comunicação passou a disponibilizar, com desconto aos médicos filiados, os serviços de comunicação, assessoria 34 
de imprensa e gráfica. Jornalista Camila informa que foi renovado o contrato com a Rádio Caçanjurê, de 35 
Caçador. Relata ainda divulgação na semana passada dos vídeos dos Drs. Daniel Nunes, Oscar, César, advogados 36 
Erial e Kleber. Nesta semana, serão veiculados os vídeos dos Drs. Vânio, Gilberto, Daniel Moreira e Giovana. 37 
Informa que 595 médicos assistiram os vídeos no YouTube, 1738 no Facebook e 320 a partir do e-mail 38 
marketing. Advogado Kleber Coelho informa que esteve no IPREV com o objetivo de dar o devido 39 
encaminhamento ao requerimento n.º 085/2015 do SIMESC, que pede a adequação na conversão do tempo de 40 
contribuição celetista dos servidores estaduais homens vinculados ao Estado em data anterior à criação do 41 
Regime Jurídico dos servidores. Lembra parecer favorável da Procuradoria Geral do Estado sugerindo o 42 
acolhimento do pedido e determinando a aplicação do fator de conversão 1,4.  Entretanto, em conversa de 43 
bastidores soube que o IPREV não respeitará o parecer da Procuradoria Geral do Estado, crendo não haver outra 44 
alternativa para o SIMESC senão o ajuizamento de ação coletiva a fim de buscar o reconhecimento deste direito. 45 
Comunicou este fato à DE e solicitou que o assunto seja debatido entre os diretores para dar prosseguimento ao 46 
caso em tela. Dr. Oscar informa que na semana passada participou de debate sobre a Avaliação Nacional Seriada 47 
dos Estudantes de Medicina (Anasem) juntamente com o coordenador do Curso de Medicina da UFSC, Dr. 48 
Fabrício Neves. No dia 8/6, esteve presente na colação de grau dos formandos de medicina UNISUL no CIC. Dr. 49 
Renato informa que na última semana houve redução de vários itens na relação de medicamentos dispensados 50 
pela rede municipal de saúde de Florianópolis como consequência do corte de R$ 28 milhões decretado pelo 51 
prefeito da Capital. Relata que foi aprovada na última reunião do corpo clínico da PMF, palestra da Assessoria 52 
Previdenciária do SIMESC a fim de discutir questões relacionadas à atividade especial do médico. Dr. Vânio 53 
informa ter recebido ofício do Deputado Gelson Merísio, presidente da ALESC, comunicando encaminhamento 54 
de ofício ao Governador Raimundo Colombo solicitando providências urgentes do poder público no que diz 55 
respeito a grave situação dos serviços de pediatria na Grande Florianópolis; situação noticiada pelo SIMESC. Dr. 56 
Vânio recebeu ofício da Sra. Sônia Piardi, promotora da 33ª Promotoria de Justiça da Capital, informando que 57 
direcionou o documento para a Vara da Infância.  58 



3.2. Plantão de Diretoria: 59 
Dr. Daniel Moreira esteve com o celular de 27 de junho a 2 de julho e Dr. Fabrizio do dia 2 a 11 de julho.  Sem 60 
ligações relevantes. Dr. Cesar Ferraresi assume o plantão. 61 
3.3. Diretorias Regionais: 62 
Recebemos ata de reunião realizada pela Regional de Chapecó no dia 7 de julho. 63 
4. Ordem do Dia: 64 
4.1. XIX FEMESC – avaliação/encaminhamentos: 65 
Dr. Vânio comenta sobre o bom número de representantes do SIMESC presentes no evento. Foram 14 diretores 66 
executivos e 20 diretores regionais, que se fizeram presentes e debateram os assuntos de nossa competência. 67 
Esperava maior número de participantes do CREMESC e ACM. Diretores avaliaram as palestras como de alto 68 
nível. Pontos negativos citados foram a baixa frequência e parte social aquém se comparada aos eventos 69 
anteriores. Afirmam que, por se tratar de espaço de propriedade do organizador do evento, o estacionamento não 70 
deveria ter sido cobrado dos participantes, por deferência. Dra. Zulma ressalta que apesar da baixa frequência, os 71 
temas foram bastante relevantes e cita as palestras proferidas pelos Drs Leopoldo e Saint Clair como os destaques 72 
do evento. Dr. Cyro acredita que horário de abertura inadequado, falta de divulgação e falha no convite às 73 
autoridades e representantes da sociedade catarinense foram determinantes para o baixo quórum. Dr. Renato 74 
Figueiredo agradece todas as contribuições que recebeu para construir a palestra e ressalta que foi um grande 75 
aprendizado. Lembra que a Carta de Florianópolis será encaminhada aos colegas médicos. Dr. Vânio parabeniza 76 
a coordenadora Terezinha e a subcoordenadora Juliana pela ajuda no evento, agradece aos colaboradores que 77 
auxiliaram na formatação das palestras. Informa ainda que assumimos a coordenação do COSEMESC, pedindo a 78 
participação de todos na organização do próximo FEMESC que será em Blumenau. 79 
4.3. Prefeitura Municipal de Florianópolis (Plantões UPAs):  80 
Dr. Fábio inicia lendo comunicação interna formulada pela Diretoria de Média Complexidade da PMF no dia 81 
30/6, tratando do número mínimo de médicos presentes nos plantões das UPAs. Refere que, considerando o 82 
número de atendimentos realizados nas UPAs, essa portaria não está em conformidade à norma do CFM que 83 
prevê três atendimentos por médico por hora. Além disso, a nova orientação desconsidera que a prefeitura não 84 
possui médicos suficientes para fechar as escalas de plantão. Cita problemas de segurança e sobrecarga de 85 
atendimento já no contexto atual. Dr. Renato cita o esforço pessoal dos próprios plantonistas em conseguir 86 
médicos do Corpo Clínico da PMF para “cobrir os furos na escala”, mesmo essa sendo atribuição do diretor 87 
técnico da SMS. Dra. Giovana alerta para maior dificuldade em conseguir médicos do Corpo Clínico PMF 88 
dispostos a cobrir escala das UPAs uma vez que a partir de agora atuarão sozinhos e não em dupla. Dra. Vanessa 89 
reforça que o diretor técnico da SMS é o responsável legal pela cobertura da escala médica e que há possibilidade 90 
de contratação emergencial. Dr. César questiona desvio de atribuição médica quando, por exemplo cirurgiões são 91 
instados a atender regularmente pacientes pediátricos. Dr. Renato declara que esta portaria sobrecarrega ainda 92 
mais os médicos e consequentemente provoca a inquietação dos pacientes e acompanhantes. Diretores sugerem 93 
realização de reunião com o secretário municipal de saúde com participação da Sociedade Catarinense de 94 
Pediatria e médicos das UPAs, ofício ao CRM/SC e nomeação de concursados. Dr. Vânio acata sugestões e 95 
noticia que encaminhará ofício solicitando reunião com Dr. Carlos Daniel Moutinho Jr., secretário municipal de 96 
saúde de Florianópolis. 97 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião:  98 
Ato Médico – Vetos no Senado; Carreira de Estado para o Médico. 99 
6. Assuntos informais: 100 
Nada relatado. 101 

Florianópolis, 11 de julho de 2016. 102 
(Ata redigida por Jean Proencio, funcionário do SIMESC e revisada pela 103 

Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do SIMESC) 104 



 105 


